

Enami revierte pérdidas

Enami revirtió sus malos resultados del primer semestre del año pasado. Entre enero y junio de este año, reportó ganancias por US\$17,8 millones, frente a las pérdidas de US\$54,4 millones registradas en igual periodo de 2024.

“Estos resultados son consecuencia de los mejores márgenes operacionales de la empresa, principalmente en plantas, y se suma el efecto del cese temporal de la Fundación HVL durante el 2024”, informó la empresa – cuyo vicepresidente ejecutivo es Iván Mlynarz – a la Comisión para el Mercado Financiero cerca del mediodía de hoy.

Las ventas de minerales y concentrados de la compañía subieron un 2,1%.

